

El PP de Adra nunca concreta las actuaciones, son de la 'escuela' de la Alcaldesa, solo hacen *interpretaciones teatrales*

“Señores del PP de Adra, para defender las actuaciones del Gobierno de Aznar en Adra, lo único que tienen que hacer es relatarlas, tal y como nosotros hemos hecho con las de Zapatero”, dicen los socialistas de Adra

“Eso mismo es lo que deben de hacer con el trabajo que los socialistas hemos hecho desde el Ayuntamiento de Adra cuando teníamos la alcaldía y lo comparen con el que Uds están haciendo desde que M^a Carmen Crespo es la Alcaldesa, y como nunca quieren concretar nosotros se lo hacemos”, continúan diciéndole al PP de Adra desde el PSOE.

Oír decir al Concejal de Urbanismo, **Manuel Cortes**, “que el anterior Alcalde tenía por bandera impedir el desarrollo de Adra”, es la desvergüenza más gorda que se ha oído en mucho tiempo en la vida pública de Adra, explican desde el PSOE, porque además lo dice el Concejal de Urbanismo, que lo único que ha hecho en estos tres años, es gracias a las **Normas Subsidiarias** y a desarrollos urbanísticos como el del **Pago del Lugar**, que son trabajos para el desarrollo de Adra que el anterior Alcalde realizó, y lo hizo teniendo que superar el tremendo boicot del PP, que entonces estaba en la oposición.

Pero lo mismo que la concejalía de urbanismo depende del trabajo que realizó el anterior gobierno municipal socialista, al resto de las concejalías le ocurre igual, dicen los socialistas y le ponen algunos ejemplos:

- Si la Concejala de Cultura y Turismo, Cristina Cano, nos dispusiera del **Centro Cultural**, del **Museo**, del **Centro de Arte**, de la **Biblioteca de Adra** y las de las barriadas, del **Auditorio del Pago del Lugar**, de **cuatro instalaciones hoteleras**, dos playas con **Bandera Azul**, un sitio para estar como el **Paseo Marítimo de San Nicolas**, una **Oficina de Turismo** en un entorno como el **Parque de la Torre de los Perdigones**, y así un largo etcétera de realizaciones, ¿que política cultural u oferta turística podría hacer Cristina Cano?
- Si la Concejal de Servicios Sociales, no se hubiera encontrado una **Residencia de Mayores**, un **Centro de Servicios Sociales** funcionando, un **Centro de Rehabilitación**, **centros de salud** en La Curva, Puente del Rió, La Alquería y el de Adra que no se pudo ampliar porque el Gobierno de Aznar no quiso ceder a la Junta de Andalucía el local de ampliación, como ahora ha hecho Zapatero, y así otro largo etcétera.

Eso mismo lo podríamos hacer con todas las concejalías, donde los señores del PP y los ciudadanos de Adra, pueden ver como los socialistas cuando hablamos de nuestro trabajo, lo concretamos, y ni divagamos, ni hacemos *interpretaciones teatrales*, por eso le pedimos al Partido Popular de que haga eso mismo en sus intervenciones en los medios de comunicación, que concrete y cuantifique, tanto de las actuaciones de los gobierno de Aznar en Adra, y las gestiones que M^a Carmen Crespo y el PP hicieron para que estas se hicieran, y las compare con las de los gobierno socialistas de Felipe González, de Manuel Chaves en Andalucía, de Joaquín Navarro en Adra y ahora las de Zapatero en Adra, así los ciudadanos estarán bien informado y su voto será más libre.

Finalmente dicen los socialistas a los populares, que si se han molestado porque publiquemos el trabajo de Zapatero por Adra, que lo contrarresten publicando el trabajo de Aznar por Adra, problemas de dinero para publicidad y movilizaciones no será, se ha demostrado que el PP tiene recursos económicos propios o empresas que se lo financian.